

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Portraits de bénévoles : Denis Sureau du comité des fêtes

Françoise Granjon

---



*Denis Sureau est bénévole au comité des fêtes local. Photo Le DL/Françoise Granjon*

**Cet été, nous mettons à l'honneur des bénévoles d'associations de Luzinay, qui sont des maillons essentiels de la vie d'une commune. Aujourd'hui, Denis Sureau, membre du comité des fêtes.**

Ils sont nombreux dans le tissu associatif de Luzinay à donner de leur temps pour les autres, sans compter. Souvent dans l'ombre, mais ô combien efficaces. *Le Dauphiné Libéré* souhaite les mettre en lumière. Aujourd'hui, rencontre avec Denis Sureau, 55 ans, père de famille, bénévole au comité des fêtes.

Acheteur de profession, Denis Sureau consacre une partie de son temps libre en prêtant main-forte à l'organisation des événements du comité des fêtes luzinayard, en tant que bénévole. Une implication qui ne lui est pas inconnue puisqu'il avait déjà donné de son temps au sein du Modern'jazz il y a quelques années, lorsque sa fille était l'une des adhérentes.

« J'ai proposé mon aide au comité des fêtes quand ma fille a quitté le Modern'jazz, il y plus de 5 ans, parce que je voyais ses membres lors d'animations du village, notamment lors d'une soirée liée au Jazz à Vienne, et je trouvais l'ambiance sympa. Je voulais participer à ces événements. »

Il a donc proposé son aide ponctuellement à l'un de ses amis, membre du comité des fêtes, qui l'a aussitôt enrôlé dans cette aventure. « Je trouve gratifiant de participer aux animations du village, arriver à rassembler autant de participants, les voir s'amuser, apprécier, c'est que du bonheur. Nous formons une belle équipe où chacun apporte son expérience, son expertise », explique-t-il.

Son épouse ayant été précurseuse dans le rôle de bénévole au sein du Modern'jazz, en tant que secrétaire puis présidente, lui avait ouvert la voie du bénévolat et a donné à Denis peut-être l'envie de s'investir un peu plus en devenant membre du bureau plus tard : « Pourquoi pas, il faudrait se rendre davantage disponible pour les nombreuses réunions de préparation tout en gérant l'équilibre avec la vie familiale et professionnelle ».

Denis Sureau ajoute qu'il « trouve cette expérience très enrichissante, où il faut donner de son temps et de son énergie dans la bonne humeur, avec un président qui est très investi et connaît tout le monde, ainsi qu'un groupe fédérateur ».